"Rien ne prouve mieux, que ce récent incident l'opportunité, la nécessité même de la grande œuvre du Denier de St. Pierrè Sans douté Pie IX pluiôt que de capituler avec la résolution mangerait dans les larmes le pain de l'exil et de la pauvreté mais, il y va de notre honneur, de lui épargner cette épreuve; il est de notre devoir de nous associer d'une manière efficace, à la lutte qu'il soutient avec une fermeté, une constance, une serénité supérieures à toutes les vioissitudes de la fortune."

Nous aussi, catholiques du Ganada, faisons-nous gloire et honneur de venir généreusement au secours du père de tous les fidèles, du Chefode l'Eglise Universelle qui subit une si dure captivité, après avoir été dépouillé de son domaine et de sa couronne.

NÉCROLOGIES.

La paroisse de St. Jean. Port Joly vient de perdre un de ses plus dignes enfants: M. Pierre Dube, ancien cultivateur, a rendu mercredi matin, son ame à Dieu, entouré, à ses derniers moments, de toutes les consolations de la religion.

M. Pierre Dubé était agé de soixante huit ans et quatre mois. Il a succombé à une maladie qui le

retenait depuis plusieurs semaines au lit

Brave homme, dans l'acceptation la plus vraie du mot, le défunt s'était acquis par son esprit de droiture et sa franche piété l'estime de tous ses co-paroissiens Jamais on ne l'avait vu faire société avec ceux qui encouragent les petites animosités qui troublent par fois les paroisses et sement le scandale. Peu instruit, il avait, cependant, su apprécier les bienfaits de l'instruction et la preuve, c'est les sacrifices qu'il s'est imposés pour faire instruire ses enfants.

Le regretté défunt était le père de M. l'abbe Pri-

dent Dubé, vicaire à St. Gervais.

Ses funeralles ont do avoir lieu es matin a St. Jean Port-Joly.